

Las obras de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas comienzan el lunes

02/02/2024



Los trabajos comenzarán en la avenida Filipinas | Nando Verdú.

La Concejalía de Espacio Público arrancará las obras de reurbanización de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas el próximo lunes, dentro del plan Elda Renace. Con un presupuesto de 2,3 millones de euros, el 45% del total estará subvencionado por la Diputación de Alicante y el resto por el Ayuntamiento de Elda.

El próximo lunes se instalará el vallado de seguridad y se iniciarán los trabajos previstos de demolición en la avenida Filipinas. Continuarán luego hacia la avenida de las Olimpiadas y acabarán en Alfonso XIII. Está previsto que en todo momento quede un espacio disponible para

que ambas avenidas sean transitables tanto a pie como en vehículo, salvo en la fase de reasfaltado, ya que todo el vial que conforman estas tres avenidas, con más de un kilómetro de longitud, contará con un nuevo firme.



El tramo no se cortará al tráfico | Nando Verdú.

Las obras, que tendrán un periodo de ejecución aproximada de 13 meses, abarcan las tres avenidas y consistirán en la ampliación de las aceras, la plantación de arbolado con riego por goteo, y la renovación del asfaltado. También se va a acometer la renovación del sistema de captación de aguas pluviales y la mejora del saneamiento, así como la actualización de la señalización horizontal y vertical, adaptándola a la nueva definición urbanística de las avenidas. Se procederá a la creación de zonas con sombraje a través de pérgolas, que irán acompañadas de nuevo mobiliario urbano para humanizar todo el entorno. La renovación integral del alumbrado de las tres avenidas, que pasa a ser de tecnología LED para mejorar la eficiencia energética, completa la mejora. Además, Alfonso XIII pasará a tener un solo sentido y mantendrá los aparcamientos, pero tendrá aceras más anchas.

Esta actuación se realizará por tramos para no cerrar al tráfico este gran vial de cerca de un kilómetro de ciudad, que es lo que miden las tres avenidas juntas.



El último tramo será Alfonso XIII | Nando Verdú.

“La remodelación de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas suponen un nuevo avance en la mejora de Elda, ya que la ciudadanía demanda nuevos espacios en los que desarrollar su vida de una manera más humana, accesible y sostenible, lugares en los que los vecinos y vecinas sean los protagonistas”, ha destacado el concejal de Espacio Público, **José Antonio Amat**.

Cambio de recorrido de la línea B del bus urbano

Por otra parte, con motivo de los trabajos que se van a realizar a partir del lunes en la Avenida Filipinas, el recorrido de la línea B del autobús urbano sufre una modificación, quedando en la zona afectada por las obras de la siguiente manera: Avenida Ronda, Rotonda Ejércitos Españoles, Avenida Ronda (parada), Calle Velázquez, Alfonso XIII (parada), Calle Episodios Nacionales (parada) y, de nuevo, Avenida Ronda.



